
◆職種について

◆研修会の評価について
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研修会の日時や会場は、良かったですか。 3 9 7
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この研修会の内容は、あなたのニーズ・期待に添っていましたか。 5 8 6
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この研修会のねらい、内容について理解できましたか。  2 9 8
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この研修会で学んだことは、日頃の業務の中で役に立ちますか。 1 1 10 7

・今後、病棟でこのような教室などを開催する際に参考になる。

・患者教室が、患者・医療者双方にメリットがあることが分かりました。
　運営の問題点、課題をクリアするために様々なハードルがあるようにも感じました。
　運営していく上での工夫について知ることができ、今後何かを立ち上げる際の参考になると感じました。

・多職種で活動すること、とても参考になりました。力をいただけました。ありがとうございました。

・素晴らしい取り組みをされていると思い刺激を受けました。チームワークが素敵だと思いました。

・チームビルディングの構築の実際を教えていただき、その大変さを感じたが、患者さんや家族にとっては多職種がサポートして
　支えてもらえる場があるということは心強いと感じた。
　課題は多いが、「多職種の協働」が出来ると組織の力になるのではないかと思う。

開催日時：令和6年2月29日（木）18時～19時

◆研修会を受講されてのご意見・ご感想をお聞かせください。

・とても良かったです。

・純粋に勉強になりました。

回答人数　　　19人

医師(1人)、薬剤師(1人)、看護師(12人)、MSW（2人）
その他(心理士1人、管理栄養士1人、事務1人)

・大変勉強になりました。山口県なら、宇部なら、山大なら、私なら何が出来るかも考えるきっかけになりました。
　何かをやるにあたって1人ではなく色々な職種・行政を巻き込んでいくことが大切だと思いました。

・とても聞きやすく見やすくて面白かったです。講師の方がとても良かったです。

・とても良い内容だと思うので、周知方法を当院でも検討できると良いと思う。

・多職種で1つのテーマをどのような内容で講演していくか？教室開催までのプランニングから協力体制までもお話しいただけると
　分かりやすかったかもと思います。

◆あなたが研修会を開催される立場となった場合、今回の研修会で改善をしたら良いと考えられる点が

　ありましたら、お聞かせください。


